La Côte-Saint-André • Les jeunes athlètes brillent aux championnats départementaux



L'équipe de l'Entente Athlétisme présente aux championnats départementaux. Photo Entente Athlétisme

Seize athlètes de l'Entente Athlétisme Gillonnay La Côte-Saint-André ont participé, dimanche 19 mai au stade Bachelard à Grenoble, aux championnats départementaux des catégories U14 et U16. Ils se sont hissés à huit reprises sur le podium et les trois quarts d'entre eux ont battu leurs records personnels. Trois jeunes athlètes sont montés sur la plus haute marche du podium et sont devenus champions d'Isère : la benjamine Eléa Patoully sur 2 000 m marche et les minimes Timéo Pejot-Guillarme sur le 3 000 m marche et Jasmine Lavesvre au disque. Deuxième du concours du marteau des minimes, Lison Nemoz a remporté la médaille d'argent. Les performances des benjamines Axelle Albertin à la perche, Eléa Patoully au marteau et des benjamins Abel Perrin-Caille à la perche et Léo Perrin-Terrin au triple saut ont été récompensées par une médaille de bronze. Des résultats de bon augure pour le club avant les Pointes de couleurs et les finales régionales des équipes athlé et les championnats régionaux.